



Zum allerersten Mal findet die AMERICANA nicht in Augsburg, sondern in Friedrichshafen statt. Durch die Messe für Western- und Freizeitsport werden nicht nur 900 Tonnen Reit-Sand, 1000 Tonnen Lehm und 13.000 Gummimatten nach Friedrichshafen transportiert, durch die AMERICANA gibt es nun für ein paar Tage auch einen neuen Lifestyle zu entdecken. Was macht das Westernreiten aus? Wie ticken die Cowboys? Und auf welches Mitmachprogramm dürfen sich die Besucher freuen? Darüber wird im Folgenden berichtet.

**Anmoderation:**

Zum allerersten Mal findet die AMERICANA nicht in Augsburg, sondern in Friedrichshafen statt. Durch die Messe für Western- und Freizeitsport werden nicht nur 900 Tonnen Reit-Sand, 1000 Tonnen Lehm und 13.000 Gummimatten nach Friedrichshafen transportiert, durch die AMERICANA gibt es nun für ein paar Tage auch einen neuen Lifestyle zu entdecken. Was macht das Westernreiten aus? Wie ticken die Cowboys? Und auf welches Mitmachprogramm dürfen sich die Besucher freuen? Theresa Vorleiter berichtet:

TON

Das sagt Joachim Bochmann, der Geschäftsführer der AMERICANA GmbH. Und der Satz zeigt schon, wie wichtig den Westernreitern das Tierwohl ist. Dementsprechend wird auf dem Messegelände in Friedrichshafen alles für das Wohlbefinden der Pferde getan:

TON

Und wenn es den Tieren gut geht, dann kann im zweiten Schritt über Mode nachgedacht werden. Die Westernreiter haben natürlich ein ganz bestimmtes Outfit:

TON

Aber auf der AMERICANA gibt es nicht nur viel zu sehen, sondern die Besucher haben auch selbst die Möglichkeit Reitstile auszuprobieren, wie zum Beispiel das Reiten auf einem Quarter Horse, Projektleiterin Jana-Marie Roth:

TON

Europas Leitmesse für Western- und Freizeitsport läuft noch bis Sonntag, den 10. September. Theresa Vorleiter... Redaktion.... Friedrichshafen...